

Ferienfreizeit bei der Feuerwehr

Vierzehn Kinder und Jugendliche aus Waldshut-Tiengen und Umgebung waren am letzten Sommerferienfreitag zu Besuch der Jugendfeuerwehr Waldshut-Tiengen im Gerätehaus Kaitle.

Zielschießen mit dem Strahlrohr, Ausrüstung der Feuerwehr und Verhalten im Brandfall standen auf dem Programm. Dabei wurden die vielen Fragen von den anwesenden Jugendfeuerwehrlern und Betreuern beantwortet.

Neben dem obligatorischen Gruppenbild für die Presse, gab es dieses Jahr Gruppenfotos im völlig verdunkelten Keller des Gerätehauses, erstellt mit einer Wärmebildkamera, die auch bei der Suche nach Vermissten eingesetzt wird







